

新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ（第1報）

令和4年11月7日(月)当院入院中の患者様に新型コロナウイルス感染が判明いたしました。

令和4年11月8日(火)現在の感染者数は入院患者様5名です。また、病棟職員の陽性は確認されていません。

長門環境保健所の指導の下、感染拡大防止を図りながら当該入院患者様のPCR検査を実施しているところです。なお、診療等については、当面の間以下の通りとさせていただきます。

| | |
|----------|------------|
| ・外来 | 通常通り |
| ・入院 | 新規入院の受入れ中止 |
| ・デイケア | 通常通り |
| ・オンライン面会 | 中止 |

入院患者御家族様には個別に連絡し状況をお伝えしております。今後の対応や経過につきましてはホームページでお知らせいたします。

先月、クラスターが収束したばかりではありますが、入院患者様及び御家族、関係者の皆様にはご心配とご迷惑をおかけし、心よりお詫び申し上げます。

職員一同感染拡大防止に再度引き続き努めてまいりますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

令和4年11月8日

医療法人社団福寿会 福永病院

病院長 錦 織 悟

院内感染防止対策委員会